



Strickgruppe

Description

default watermark





Strickgruppe – wir stricken Babysöckchen und mehr

Im MGH Langenhagen e.V. treffen sich regelmäßig alle 14 Tage Dienstags Frauen, die Babysöckchen stricken.

Die Söckchen werden an die Stadt Langenhagen weiter gegeben, damit sie in die Begrüßungspakete kommen, die dann an alle Familien ausgegeben werden, die ein Baby bekommen haben. Die Gruppe trifft sich von 15.00 bis 17.30 Uhr, bei einem netten Plausch mit Kaffee oder Tee.

Wer Lust hat sich den Frauen anzuschließen kann sich gerne an das MGH wenden.